

PR3

Bewerbung

Initiator*innen: Joachim Dörr (KV Neunkirchen/Saar)

Titel: Joachim Dörr

Foto



Angaben

Alter: 65

Selbstvorstellung

Ich bin Bankfachwirt/Betriebswirt, wohne in Schiffweiler und bin Mitglied im OV Schiffweiler. Nach einer langen Abstinenz von der Parteiarbeit bin ich im Dezember 2024 wieder bei den Grünen eingetreten. Ich habe die Anfänge der Grünen im Saarland von 1980 bis 1995 mit begleitet, war in meinem OV und im KV im Vorstand und in den ersten grünen Fraktionen im Gemeinderat Schiffweiler und im Kreistag Neunkirchen. Auf Landesebene war ich Delegierter und einer der Vertreter des Ökofonds.

Politisch sozialisiert und erstmals aktiv wurde ich in der Friedens- und Anti-Atomkraft-Bewegung. Das Thema Energie und Erneuerbare hat mich nie losgelassen. Demokratie, Antifaschismus und soziale Gerechtigkeit prägen nicht nur mein politisches Denken, sondern auch die Gespräche mit meiner Partnerin und unseren Kindern.

Aktuell bin ich in der LAG und BAG Wirtschaft + Finanzen aktiv und wurde vor kurzem als Beisitzer in den Kreisvorstand NK gewählt.

Vom beruflichen Hintergrund bin ich Geschäftsführer einer Captive-Bank eines großen deutschen Familienunternehmens in Ba-Wü. Daneben habe ich noch ein Aufsichtsratsmandat und ein Mandat als Verwaltungsratspräsident einer Schweizer Leasing-AG. Ich habe die letzten drei Jahrzehnte europaweit kleine, mittelständische und große Unternehmen bei ihren Maschinen-Investitionen begleitet. Diese Marktkenntnis und das Know-how möchte ich auch bei den Grünen einbringen.